



春日っ子通信

春日小学校・校長室だより

文責 校長 丸山 晴幹



春日市小学生長縄跳び大会、総合2位！

～ みんなよく頑張りました ～

この時期に行われる「春日市スポーツフェスタ」の1つとして行われる「小学生長縄跳び大会」が、16日(土)実施されました。この大会は4～6年生までの各学校の子供たちが、3分間でその跳んだ回数を学校ごとに競うものです。本校では、希望者を募り、出場を希望した子供でチームを構成しました。

当日、春日市総合体育館は、選手とその応援に来た人の熱気で、かなりの盛り上がりでした。4・5・6年生ごとに競技を行い、各学年の順位と総合順位が決まります。

春日小は、4年生3位、5年生3位、そして、なんと総合2位の成績でした。その結果に、皆で喜び合いました。

これまで子供たちは、昼休みに毎日練習をしました。6年生のリーダーを中心に、練習を始めます。そして、練習後は反省会を行うというように、自分たちで進めてきました。いつも一生懸命に練習を行っていました。時には、結果が伸びずに泣き出す子供、失敗した子供をみんなで励ます姿等、様々なドラマがありました。

結果の2位は、もちろん素晴らしいのですが、私は、当日までの子供たちの姿勢や態度、チームワークのよさがこの結果を生んだと思います。結果につながったその「過程」の中に、子供たちが成長することがたくさんあったと思います。その結果だけを目指すのではなく、過程に大きな価値があると思います。きっと参加した4・5年の子供たちは、来年も挑戦することでしょう。

なお、この取組は、本校コミュニティ・スクール「体力育成部」の取組でもありました。毎日、育成部の保護者の方にも来ていただき、支援をしていただきました。

有り難うございました。

5年生、自然教室 結団式！

今週は5年生の自然教室が実施されました。

出発の前日、20日体育館で「結団式」を行いました。子供たちの手で式が進められます。自然教室に行く前から、5年生は日常生活の中で、自分たちがすべきこと(5分前行動、忘れ物をしない等)に取り組んできました。きっとその成果が、自然教室でも見られるのではないかと考えています。この行事を通して、5年生の子供たちはきっと心も体も成長してくれることでしょう。

天気が心配ですが、私は天体望遠鏡で、土星とはくちょう座の二重星(アルビレオ)を見せる予定にしています。

